

令和2年4月13日

千種高校の生徒の皆さんへ



愛知県立千種高等学校長
橋本 敏弘

千種高校の生徒の皆さん、はじめまして。本年度、千種高校に着任しました橋本敏弘です。

新型コロナウイルス感染予防のため、入学式の直前に臨時休業が延長され、さらに4月10日には、県緊急事態措置に伴い臨時休業が5月6日まで延長されることとなりました。1年生の皆さんには入学式でお会いすることができましたが、2、3年生の皆さんにはまだ一度もお会いできていません。早く皆さんとお会いしたいと思っています。

入学式では、例年なら2、3年生の先輩方が後輩となる入学生を賑やかに迎えらるる新入生歓迎があると聞きました。実施できなかったのはとても残念でしたが、新入生を温かく迎えたいという気持ちが伝わってきました。

また、今月上旬には、ある卒業生から感染防止のために1000枚のマスクを寄贈していただきました。マスク入手が困難な中、安心して学校生活を送ってほしいという後輩に対する思いに、思わず胸が熱くなりました。

このように、卒業生も含めた先輩と後輩がしっかりとつながっている千種高校で、明るく学校生活を送る日常が一日でも早く戻ってくることを心から願っています。

【皆さんへのお願い】

1. 5月6日までの臨時休業中、学校としてもできる限りの学習支援に努めます。学校公式ホームページやきずなネットで連絡しますので確認してください。
2. 不要不急の外出、三つの「密」は避けるなど、緊急事態宣言で示された内容を守ってください。
3. こまめに手洗いし、できる限りマスクを着用してください。
4. 毎日の検温、体調確認を行うとともに、十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がけてください。